







digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

CSAIG: LES FEMMES MUSULMANES DU GABON EN FAVEUR D'UNE PASSATION DE FLAMBEAU



Une vidéo est devenue virale et circule au sein de la communauté musulmane du Gabon et au-delà. Les femmes de la fédération des femmes musulmanes du Gabon ont fait une déclaration dans une vidéo maintes fois partagée (la photo est une capture d'écran). Lisant une motion, elles déclarent sans ambages leur soutien et reconnaissent l'imam Benyamin Andjoua Obolo comme nouveau leader religieux de cette communauté. " Nous, femmes musulmanes du Gabon, disons non à la politisation de l'islam. Non à l'égoïsme, non à l'instrumentalisation, non au fanatisme. C'est pourquoi nous demandons humblement à l'équipe sortante de prendre de la hauteur et de passer le flambeau, conformément aux instructions des plus hautes autorités de la République de la Transition de notre pays. Nous appelons l'imam Oceni à retrouver sa lucidité légendaire et à procéder à la passation de charges avec le nouveau président du CSAIG."

ÉTATS-UNIS : VASTE RASSEMBLEMENT VIRTUEL CONTRE LES MOUSTIQUES

Forte mobilisation virtuelle contre le gouvernement américain, accusé de libérer des moustiques génétiquement modifiés dans l'Ohio! "Les autorités affirment que les moustiques sont modifiés pour produire des œufs qui ne se développeront pas. L'objectif est de lutter contre les moustiques sans les pulvériser de pesticides". Faux, rétorque la communauté Les Diffuseurs de Vérité sur VK; " le seul petit souci est qu'il semble que ces moustiques se soient retrouvés en Alabama et à New York, et qu'ils ne soient pas aussi inoffensifs que ça. 🕿 Malheureusement, il y a déjà eu un cas mortel du virus transporté par ces moustiques modifiés."

LES & COMMUNAUTÉS

Bénédith Kessany et sa communauté pour atteindre le plein potentiel de soi

Line R. ALOMO Libreville/Gabon

₹ÉLICITATIONS, grand coach. Merci pour vos enseignements". "Nous avons besoin de personnes telles que vous, qui savent écouter, conseiller et accompagner les jeunes, les aidant à devenir de véritables leaders de demain. Merci pour votre disponibilité". Des commentaires de ce genre, il y en a à foison sur la page officielle du coach Bénédith Kessany.

Elle a fondé une communauté impactante dont l'objectif est d'apporter de la valeur ajoutée aux personnes qu'elle rencontre, que ce soit physiquement ou virtuellement. Et même, soutient-elle " celles que je n'ai pas encore eu le plaisir de croiser dans le monde entier ". Son but est donc noble : stimuler le développement personnel de chacun, insuffler l'espoir en un avenir meilleur, la joie et le bienêtre. Tout cela se fait au travers de l'écriture et la création de contenus vidéos instructifs.

La communauté qui s'est créée autour de sa personnalité découle de sa passion pour l'éducation et le développement du potentiel humain. "Je considère cela comme ma



La communauté du coach Bénédith Kessany a été créée pour aider à révéler le véritable potentiel caché en chacun.

mission personnelle de vie. Cette communauté me permet de partager mes connaissances, d'inspirer les autres et de les aider à atteindre leur plein potentiel". Une mission de vie qui profite à 7 000 followers sur son compte personnel et près de 3 000 followers sur sa page professionnelle.

"Au quotidien, je reçois de nombreux retours en messages privés ou sur la plateforme, et je constate l'importance de ma communauté à travers les interactions, les commentaires et l'impact positif qu'elle a sur la vie des membres". Croyez-le ou non, " il m'arrive même parfois d'être si occupée que je n'ai pas

le temps de poster, mais je reçois des messages de personnes qui me disent : "Ça fait longtemps qu'on ne t'a pas entendu" ".

Une réaction qui montre à quel point sa communauté est attentive et attachée à ce qu'elle partage, renforçant ainsi son importance à ses yeux, conclut-



"JE SUIS RECONNAISSANTE POUR LES OPPORTU-NITÉS QUE MA COMMUNAUTÉ M'A OFFERTES"

L.R.A. Libreville/Gabon

U fil du temps, j'ai acquis la conviction profonde que la création de ma communauté en tant que coach en développement personnel et en leadership était la bonne décision. Les témoignages positifs et les belles opportunités me confortent dans cette opinion. J'ai ainsi eu le privilège de voir de nombreuses personnes développer leur potentiel et accomplir des objectifs qui inaccessibles auparavant, comme une augmentation significative de leur confiance en eux. J'ai pu établir des connexions précieuses avec des individus inspirants qui partagent ma passion pour le développement personnel.

De même, grâce à ma communauté, j'ai eu accès à des opportunités professionnelles stimulantes et gratifiantes. Sans oublier les retours positifs et les témoignages des

leur tenaient à cœur. Certains personnes que j'ai aidées, qui me de mes clients et les membres rappellent chaque jour l'impact de ma communauté ont atteint positif que je peux avoir. Par des rêves qu'ils pensaient ailleurs, travailler avec ma communauté m'a également permis de poursuivre ma propre croissance et professionnelle. Rien n'égale la satisfaction de savoir que je contribue à aider les autres à mener une vie plus épanouissante. En fin de compte, je ressens une grande fierté et un profond sentiment d'accomplissement en voyant comment ma communauté a évolué et les vies qu'elle a positivement influencées."